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 【おおとり祭２日目】  ９月２９日(土）  

 ７：３０ 生徒会役員登校 

 ８：０５ 一般生徒登校 

 ８：１０ 職員朝会 

 ８：２０ 学活 

 ８：４０ 体育館入場 

 ８：５０ 総合学習発表会 

 ９：３０ 音楽会 

１１：３５ 展示見学（フリー） 

１２：００ 昼食 チューリップの家販売 

１２：５５ 吹奏楽部発表 

１３：２５ 片付け 

１４：２０ 清掃 

１４：４０ 体育館入場 

１４：４５ 表彰式・閉祭式 

１５：４０ 学活 

１６：０５ 一般下校 

１６：４５ 生徒会役員下校 

第5２回「おおとり祭」の見どころ 

開･閉祭式 ３ＭＳ 

意見・スピーチ発表 埴中ＳＴ（ショータイム） 

体育会 

   文責 教頭 村松 啓司 

総合発表 

音楽会 展示見学 
吹奏楽部発表 表彰式 

  【おおとり祭１日目】  ９月２８日(金） 

 ７：３０ 生徒会役員登校 

 ８：０５ 一般生徒登校 

 ８：１０ 職員朝会・会場点検･清掃 

 ８：２０ 学活 

 ８：４０ 体育館入場 

 ８：５０ 開祭式 

 ９：３０ 3MS 

１０：３５ 意見発表会 

１０：５５ スピーチ発表 

１１：１５ 展示見学（引率） 

１１：５０ 昼食 チューリップの家販売 

１２：４０ 埴中ＳＴ 

１３：２０ 体育会 

１５：１０ 清掃 

１５：３０ 学活 

１５：５０ 一般下校 

１８：００ 生徒会役員下校 

   日頃より埴生中学校の教育活動にご理解と

ご協力をいただきありがとうございます。 

 今年度のおおとり祭は、「We are the ONE」～

ひかれ！ともに！つながれ！次の時代へ～を

テーマに、生徒会を中心として準備を進めていま

す。おおとり祭当日は、生徒一人ひとりが精一杯

活動し、最高に輝いている姿を様々な場面で見

せてくれることと思います。ご多用中かと存じます

が、ぜひご都合をつけ、埴生中学校の様子をご

覧いただければと思います。保護者の皆さま及び

地域の皆様のご来校をお待ちしています。 
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「We are the ONE」～ひかれ！とも

に！つながれ！次の時代へ～

のおおとり祭テーマについて生

徒会役員が全校が一つにまと

まるための発表を行います。 

各クラスがおおとり祭

テーマに沿って、寸

劇など工夫を凝らし

た発表をします。 

学年代表者の｢国語の

意見文｣「英語のスピー

チ」発表があります。 

「ダンス」「演奏」…全校の

中から参加を募り、数チー

ムの発表が行われます。 

クラスの団結力が見ものの

体育会。「全員大縄跳び」

「全員リレー」の他に「障害

物競争」を行います 

総合的な学習の時

間の学習の取組につ

いて各学年が発表し

ます。 

心を一つにして学級・学年ごと

に合唱発表を行います。各学

年から金賞が選ばれます！ 

各教室に、教科学習の

成果や行事の記録など

が展示されています。 

吹奏楽部にとっては、今年

度の集大成となります。最

高の演奏を創りあげます。 

個人表彰とともに

団体のクラス表彰

が行われます。 

～2学期始業式の校長講話～ 

  「命のバトン ～自分の命を精一杯～」                

             校長  丑丸  明英      
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学 校 だ よ り  
    おおとり  No5 
 

2学期の授業日は84日間で、1年間でいちばん

長い学期です。9月の末には、おおとり祭があ

ります。生徒会の年間最大行事です。すでに1

学期から着々と計画や準備が進められてきてい

ます。おおとり祭のテーマは「We are the ONE

～光れ！ともに！ つながれ！次の時代へ～」

です。全校が一つになって取り組み、思い出に

残るおおとり祭にしたいですね。 

さて、夏休み中に、ハンドボール部は男女と

も県1位で北信越大会に出場しました。北信越

の強豪に対して、レベルの高い素晴らしい試合

をしてくれました。女子は富山県の代表と対戦

し大差で勝つことができました。次の試合では

もう一歩で全国大会というところで惜しくも敗

れてしまいましたが、選手の皆さんの全力プ

レーにたいへん感動しました。 

今日は命の大切さについて話をしたいと思い

ます。題名は「命のバトン」とでもしておきま

す。諏訪中央病院の名誉院長 鎌田實さんから

お聞きした話です。 

私（鎌田さん）の患者さんに胃がんの女性で

余命3ヶ月の方がいました。ある日、その方が

病室でこう言ったんです。「先生、助からない

のはもう分かっています。だけど少しだけ長生

きをさせてください。」彼女はその時42歳。そ

して彼女が「子どもの卒業式まで生きていた

い。卒業式を母親として見てあげたい。」と言

うんです。それが9月のことでした。3ヶ月だと

12月までしか生きられない。でも春まで生きて

卒業式を見てあげたいと言うのです。子どもの

ためにという思いが何かを変えたんだと思いま

す。 

奇跡は起きました。春まで生きて卒業式に出

席できたのです。さらに、不思議なことが起き

ました。彼女には二人のお子さんがいて、上の

子が高校3年生、下の子が高校2年生、せめて上

の子の卒業式まではと私たちは思っていたので

すが、彼女は余命3ヶ月といわれながら、1年

8ヶ月も生きて二人のお子さんの卒業式を見て

あげることができたんです。それから1ヶ月ほ

どして亡くなりました。 

彼女が亡くなった後、娘さんがびっくりす

るような話を私にしてくれました。私たち医師

は、子どものために生きたいと言っている彼女

の気持ちを大事にしようと思い、彼女の体調が

少し良くなると外出許可を出しました。「母は

家に帰ってくるたびに、私たちにお弁当を作っ

てくれました。」と娘さんは言いました。彼女

が最後の最後に家に帰った時、もうその時は立

つこともできない状態です。病院のみんなが引

き留めたんだけど、どうしても行きたいと言う

のです。そこで私は「じゃあ、家に布団を敷い

て、家の空気だけ吸ったら戻っていらっしゃ

い」と言って送り出しました。ところがその日

彼女は家で台所に立ちました。立てるはずのな

い者が、最後の力を振り絞ってお弁当を作るん

ですよ。その時のことを娘さんはこのように話

してくれました。「お母さんが最後に作ってく

れたお弁当はおむすびでした。そのおむすびを

持って、学校に行きました。久しぶりのお弁当

が嬉しくて、嬉しくて。昼の時間になってお弁

当を広げて食べようと思ったら、切なくて、切

なくて、なかなか手にとることができませんで

した。」お母さんの人生は40年とちょっと。と

ても短い命でした。でも命は長さじゃないんで

すね。お母さんはお母さんなりに精一杯必死に

生きて、大切なことを子どもたちにちゃんとバ

トンタッチした。人間は「誰かのために」と

思った時に、希望が生まれてくるし、その希望

によって免疫力が高まり生きる力がわいてくる

のだと思います。 

このお話をきいて、皆さんどう思いました

か。かけがえのない命を精いっぱい生きること

の尊さかなと思います。 

今世界の人口は75億人に到達しようとして

いるそうです。日本の人口は1億3千万人。日本

だけみると、1年間に100万人以上が誕生し、亡

くなっています。医療が発達した現代では、日

本人の平均寿命は80歳を超えていますが、一人

ひとりの命の長さは違います。この43歳の女性

のように、かけがえのない命を精一杯生きてい

きたいですね。  

 発 行 日  平 成 3 0 年 8 月 2 7 日  



                                                                                                      

  １学期は特に数学に力を入れてきました。家庭学習もたくさんやってテストでは点数を取ることができました。課題は文章問題です。分からな

いことは、先生や友達に聞いて分かるまで何回も復習していきたいです。また、生徒会活動にも力を入れ、クラスや委員会のために積極的に参加

し初めてのおおとり祭を全力で楽しみたいと思います。 （１年 本田 龍蔵）  

  私の２学期の１つ目の課題は「あいさつ」です。まだ大きな声で、相手の目を見てしっかり言うことができていません。大人になって社会に出て

から困らないように、地域の方や先生方、友達にしっかり挨拶ができるようにしたいです。２つ目の課題は「部活動」です。試合で積極的なプ

レーができず後悔することが多くあります。２年生の代になり練習もきつくなり大変ですが、１０月の新人戦では自分の苦手だった積極的なプ

レーができるようにチームの勝利に貢献できるような試合をしたいです。３つ目の課題は「発言」です。クラスでは仲間の良さやフェアプレーを

発表し合う活動を行っています。いろんな友だちと関わり、友だちのいいところをたくさん見つけ、発表できるようにしたいです。私は、「あい

さつ」「部活動」「発表」を２学期の課題とし成長できるように頑張りたいと思います。（２年 伊藤 蒼來） 

 ７月２３日長野オリンピックスタジアムで０対１という僅かな差で約３年間励んできた部活が終わってしまいました。あと僕たちには「おおと

り祭と勉強」しかありません。夏休み前に倉田先生から「総合テストではいつものテストと比べて難しくなり、約８０点下がるよ」と聞きまし

た。そこで、エアコンと高校野球の誘惑に負けそうになりつつも夏休みに必死に勉強しました。自分の志望校に受かるために二学期もこの調子で

勉強していきたいと思います。受験もひかえていますが、おおとり祭まであと１カ月です。合唱では、僕たちの合唱曲「信じる」の練習用ＣＤを

何回も聞き、声を出して練習を頑張っていきたいと思います。クラス一丸となって全力を尽くして中学校最後の文化祭を悔いの残らないものにし

たいと思います。これが僕の二学期の決意です。（３年 飯島 大輝） 

２ 学 期 の 決 意  ～ 始 業 式 の 発 表 よ り ～  

1 学 年  

乗 鞍 岳 登 山  

上 高 地 散 策  
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     １日目「乗鞍登山」”剣が峰を目指します” 

       宿舎での夕食“ボリューム満点” 

上高地「河童橋」：３組集合写真       上高地「河童橋」：２組集合写真     上高地「河童橋」：１組集合写真 

         雄大な景色を見ながらの“昼食と休憩” 

  宿舎にてくつろぎの“楽しい一時” 

   乗鞍岳山頂「剣が峰」で“記念撮影” 

     2日目上高地散策“班別行動”  

  7 月 2 4 （ 火 ） 、 2 5 日 （ 水 ） の 2 日 間 、 1 学 年 「 登 山 」 が 行 わ れ ま し た 。 当 日 は 、 快 晴 に 恵 ま れ 予 定 通

り 、 １ 日 目 に 「 乗 鞍 登 山 」 を 行 い 、 2 日 目 に 「 上 高 地 散 策 」 を 実 施 し ま し た 。 登 山 で は 、 乗 鞍 岳 剣 が

峰 に 登 頂 し 3 0 2 6 Ｍ か ら の 大 パ ノ ラ マ を 満 喫 し ま し た 。 ま た 、 上 高 地 で は 大 正 池 か ら 河 童 橋 ・ ﾋ ﾞ ｼ ﾞ

ﾀ ｰ ｾ ﾝ ﾀ ｰ ま で の 間 を 班 ご と に 散 策 を 行 い ア ル プ ス の 雄 大 な 景 色 や 動 植 物 と の 出 会 い を 楽 し み ま し

た 。 生 徒 か ら は 「 景 色 が 最 高 で し た 。 ２ 日 間 友 だ ち と 楽 し く 過 ご せ ま し た 。 」 と 感 想 が 聞 か れ ま し た 。  

○病院で職場体験をしました。患者さんとお話をしていると

きに私が笑顔で接していると患者さんも笑顔になってくれた

ので嬉しかったです。３日間の体験学習で「笑顔」の大切さ

を学びました。また、毎日の改善点が見つかり自分を成長さ

せることができました。（２年 石井 萌々香） 

2 学 年 職 場 体 験 学 習  ７ / ２ ４ ～ ７ / ２ ６ （ ３ 日 間 ）  
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デイサービス 

保育園 消防署 
旅館 

シャツ会社 自動車工場 

学校給食センター 

スーパー 

職場体験学習を終えて～生徒の感想より～ 

○グループホームで職場体験をしました。働いているときに、何

かをしてあげたときに「ありがとう」といってもらいとてもうれしかった

です。この「感謝」の言葉は仕事のやりがいにつながるということを

学びました。（２年 瀬戸 彩栞） 

 埴生中学校では毎年夏休み中に、職員研修会を実施しています。今年度は、

休みの後半８/２１（火）の午前中、昨年度に引き続き三角形のビニールボールを

使った「ワンバウンドフラバールバレーボール」を行いました。超ファインプレーあり、

笑いありの和やかな雰囲気で爽やかな汗？を流すことができました。職員の和も

一層高まり、２学期もチーム埴生として頑張っていきます。 

 また、８/２２（水）には３年に１度実施しているＡＥＤ（自動体外式除細動器）の使

い方を含めた心肺蘇生法について実技研修会を行いました。命を守るための研

修ということもあり真剣に実習取組みました。 

 夏休み中であっても、各教科での研修会、教育会の研修会等に積極的に参加

し、教師としての資質の向上に努めることができました。 

     職 員 研 修 実 施 （ 夏 休 み 中 ） ： ス ポ ー ツ ・ A E D 心 肺 蘇 生 法 講 習 会  

ＡＥＤ講習に真剣に取り組む先生 

北 信 越 大 会 「 女 子 ハ ン ド ボ ー ル 部 」 第 3 位 ！  

＜北信越大会結果＞ 男子ハンドボール部 1回戦 ▲15-23 光陽中（福井） 
女子ハンドボール部 2回戦 ○20-15 十三中（富山） 準決勝▲12-22芦城中（石川） 

 ８/８～１０石川県小松市において北信越中学校ハンドボール大会が行われ、

本校の男女ハンドボール部が県の代表として参加しました。女子は大健闘を見

せ、第３位と過去最高の成績を収めることができました。女子キャプテンの北原

花映さんは「全国大会まであと一歩で負けてしまい本当に悔しかったですが、３

年間を通して得られたものが多く、支えてくださった方々に感謝しています。後

輩には全国目指して頑張ってほしいです。」と熱く思いを語ってくれました。 


